

<https://info.nodo50.org/Condenado-en-Cuba-por-corrupcion.html>



Condenado en Cuba por "corrupción de menores" el autor del vídeo de Telecinco



que fue denunciado por

manipulación por

contrainformación

Fecha de publicación en línea: Sábado 13 de agosto de 2011

- Noticias - Noticias Destacadas -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Un tribunal cubano condenó a siete años de cárcel a Sebastián Martínez Ferraté, autor del video “Prostitución infantil en Cuba”, emitido en 2008 en el canal español Telecinco, sobre el que Cubainformación realizó una completa investigación, también en video, que tituló “La prostitución periodística de Telecinco contra Cuba”.

Les invitamos a ver [esta serie de investigación del equipo de Cubainformación, en tres videos breves](#), una de las producciones más vistas del canal www.cubainformacion.tv.

También, les invitamos a leer [el texto-guión de estos tres vídeos](#).

En los citados tres videos, Cubainformación TV desmontó una por una todas las trampas periodísticas del reportaje de Telecinco, apuntando además a posibles delitos cometidos por el equipo de Telecinco, dirigido por el citado Martínez Ferraté.

Mas información

- [Sebastián Martínez Ferraté y la prostitución infantil en Cuba](#)
- [La prostitución periodística de Telecinco contra Cuba \(vídeo en tres partes\)](#)
- [Trabajo de investigación de Cubainformación sobre el video “Prostitución infantil en Cuba”](#)